

宇検村 名柄校 学校だより

# 夢 名柄っ子

令和7年 3月25日発行 第11号

## 愛され応援される名柄校

校長

3月12日に挙行了しました卒業式の際は、多くの保護者、地域の皆様にご出席くださり、ありがとうございました。中学校3年生2人が本校を巣立ちました。小学校6年生2人は、4月から中学生です。卒業式後は、ご家族で写真を撮る姿が見られ、晴れの門出を祝う場となったようです。笑顔で語り合っている姿にほのぼのとした暖かさを感じました。3月25日は、修了式、辞任式があり、各学年の修了、異動の職員とのお別れとなります。3月末から4月初めにかけては、出会いと別れの時期です。まさに「一期一会」の季節と言ってもよいでしょう。特に中学校卒業生には、本校での出会いに感謝し、新しい出会いを大切にしたいと思えます。

さて、先日、名柄集落在住の方から手紙をいただき、全校朝会で紹介しました。日頃児童生徒や職員の様子を、ご覧になり、登校中の停止した車への会釈や児童生徒の礼儀、清掃活動などに感心されたとのこと。地域の方々が常日頃、名柄校を気に掛けて見守ってくださっているということを感じ、うれしくなりました。これまでも三味線の指導、空手の指導、運動会の八月踊りの指導、登校時の交通立哨指導など、地域の皆様には、大変お世話になりました。

本校のキャッチフレーズは「愛され、応援される名柄校」です。本年度を終えるにあたり、このキャッチフレーズのとおり、地域に親しまれる学校づくりを今後もめざして参ります。保護者・地域の皆様には日頃から本校にご理解ご支援くださり、感謝申し上げます。来年度も本校を見守ってくださるようよろしくお願いいたします。

## ◆ 令和6年度卒業式



春光うららかな季節を迎え、3月12日（水）令和6年度卒業式を挙行了しました。卒業生のUさん、Kさん、Nさん、Nさんは、これまで大切に支えてくれた保護者の方への感謝、学校生活での思い出、4月からの中学、中学生活に向けた決意を心を込め、力強く述べてくれました。これからの4人の成長が楽しみです！ご臨席いただいた来賓の方々、保護者・地域の皆様、そしてお祝いのご挨拶を送ってくださった関係者の皆様、ありがとうございました。

### ★令和7年度入学式のお知らせ★

【日時】 4/7（月）10:00～11:00

【場所】 名柄校体育館

【入学生】中学生 2人 U K

## ◇ 4月行事(予定)

日	曜日	主な行事
7	月	新任式 始業式 入学式
8	火	身体計測 知能検査 児童生徒会活動
9	水	家庭訪問 教育相談（～11日） 標準学力検査（～11日）
10	木	検尿1次回収日
16	水	全国学力学習状況調査（生徒質問調査、中3理科） 新入生を迎える会、青少年赤十字入会式
17	木	全国学力学習状況調査（国語、算数・数学）
18	金	図書室オリエンテーション
22	火	内科・耳鼻科検診
23	水	親子読書の日 SC来校（小） 交通安全教室 夕読み
24	木	授業参観 家庭教育学級 学校保健委員会 PTA総会
25	金	全国学力学習状況調査（児童質問調査小6） 心臓検診（小1、中1）
30	水	PTA登校指導 体力テスト

### ◆ 鹿児島学習定着度調査の結果

	小学5年	中学1年	中学2年
	県全体	県全体	県全体
国語	64.6	62.9	66.3
社会	61.8	52.4	47.0
算・数	65.6	48.8	40.9
理科	65.0	57.9	52.4
英語		58.8	52.8

学習定着度調査の県全体の結果です。本校の対象学年の児童・生徒についてはほとんどの教科で県の数値を上回っていましたが、定着に課題の見られた教科もありました。今後は分析から明らかになった課題の改善に努めて参ります。

### ◆ 縄跳び大会&運動能力開発教室

2月28日(金)に縄跳び大会と親子運動能力開発教室(家庭教育学級)を実施しました。縄跳び大会の個人の部では子どもたちが自分の目標記録を達成すべく、周りの声援に支えられながら制限時間まで精一杯跳び続けました。団体の部では2チームに分かれ、長縄の連続跳びに挑戦しました。大会前に縄跳び週間を設定し、朝や昼休みに練習をしてきましたが、子供たちのほとんどが目標を達成できました。

親子運動能力開発教室では、講師にミニバスケットボール指導者のK先生を招き、様々な音楽のリズムに合わせたステップで体を動かし、リズムトレーニングに挑戦しました。難しいステップもありましたが、名柄っ子達と保護者の皆さん、職員みんな笑顔で楽しく爽やかな汗をかくことができ、体を動かすことの楽しさを味わうことができた有意義な時間となりました。参加された保護者の皆様、お疲れ様でした。



### ◆ 心からのエール!

3月4日(火)に中学1・2年生二人が受験生にエールを送りました。これまで名柄校のリーダーとして活躍してくれた3年生が、公立高校入試で実力を十分に発揮し、合格を勝ち取ることができるようにという願いを込めた心からのエールでした。そして、3年生の努力と後輩の応援が実を結び、ついに志望校合格!エールを送った後輩も、進路を実現した卒業生も最高の喜びを味わうことができました。おめでとう!



### ◆ いじめ防止に向けて

名柄中学校では令和6年度のいじめ認知件数が0件でした。学校ではアンケート調査や教育相談、日常の児童生徒観察等によりいじめの早期発見と未然防止に取り組んでいるところですが、来年度も児童生徒に寄り添いながら、いじめのない安心して過ごせる学校を目指して職員一丸となって取り組んでいきます。ご家庭や地域で何か心配な点等ございましたら、学校へご連絡ください。

### ◆ 転退職職員より一言

素直で純粋な名柄校の子どもたちや前向きで協力的な職員、保護者の方に恵まれ、楽しく仕事ことができました。また、地域の皆様には優しく接していただき、奄美の自然と人情の豊かさを感じながら過ごすことができた2年間でした。感謝しかありません。ありがとうございました!(K)

4月から1年間お世話になりました。明るく元気な子供たちに囲まれて、楽しく過ごすことができました。まだ、奄美にいますので、またお会いすることもあると思いますが、よろしくお祈りします。(I)

名柄校に勤務した5年間は、就職・結婚・愛娘の誕生とライフイベントラッシュとなり、名柄校は、私の原点になりました。4月からは、名柄校のこどもたちの元気な声を耳にすることも、奇抜な愛車で焼内湾沿いをひた走ることもなくと思うと寂しい思いです。異動先で、名柄校・名柄校区のニュースを見聞きすることを楽しみにしています。ありがとうございました。(K)